

# 町長 だより



皆さま、こんにちは。春の訪れとともに、新たな年度が始まりました。

4月は、あさひ園で入園式が行われ、新しい生活を迎えるお子さんたちの元気な姿が見られる季節です。初めての集団生活に胸を躍らせるお子さん、少し緊張した様子のお子さん、それぞれの表情から成長への第一歩を感じます。ご家族の皆さまにとっても、お子さんの成長を実感する特別な日となることでしょう。

また、新入学・新学期を迎える小中学生や、社会人として新たな一歩を踏み出す皆さんもいらっしゃいます。それぞれの夢や目標に向かって、一歩ずつ前進されることを心より応援しています。

さて、当町においては、令和6年度からスタートした財政改革推進プランが2年目を迎えました。プラン

に基づき、事業の精査を進めるとともに、第6次朝日町総合計画「みんなで創る あかるとい未来 ささえ合いひとみ輝く 朝日町」を将来像とし、全世代が輝くまちづくりを推進しております。令和7年度当初予算は、これらの方針を反映し、一般会計では49億3,700万円と過去最大規模となりました。3月議会において可決していただいたこの予算の主な内容については、本誌内にて詳細をお知らせしておりますが、基幹系システム標準化の対応、小学校のタブレット端末更新、LINE公式アカウントの開設などの事業予算を含め、約3億8千万円の増加となりました。

一方で、財政調整基金の残高は、プラン目標より4,100万円増となる見込みです。今後も、子どもたちが健やかに成長できる環境づくりを進めるとともに、すべての町民の皆さまが安心して暮らせるまちづくりを推進してまいります。

結びに、町民の皆さまの今後益々のご健勝をお祈り申し上げ今月のご挨拶にかえさせていただきます。今年度もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

令和7年4月1日

町長 矢野純男

## 今月の表紙

### 福祉感謝祭

3月16日（日）、保健福祉センターにて福祉感謝祭が開催されました。当日はあいにくの雨となりましたが、フリーマーケットや消防署による体験ブース、子ども向けの模擬店も設けられ、多世代が楽しめるイベントとなりました。

